

REUNIONES CON LA COMUNIDAD

Durante el año 2016, se realizaron dos reuniones con miembros de la comunidad y autoridades de las instituciones aledañas al Hospital General San Francisco de Quito, (18/11/2017 y 24/11/2017), con el objetivo de establecer nexos y saber de primera fuente la percepción que tienen nuestros usuarios. Socializar nuestra planificación estratégica, nivel de atención, cartera de servicios, entre otros temas tratados.

Se absolvió inquietudes acerca de prioridad de atención en Emergencia, tiempos de espera para citas en consulta externa, seguridad de barrios aledaños.





Elaborado por:
Ing. Yesenia Santana T.
RESPONSABLE SERVICIO AL USUARIO
2017-01-19